

Cuba: Presidente Raúl Castro valora estragos por huracán Irma



La Habana, 21 dic (RHC) El General de Ejército Raúl Castro Ruz, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, señaló este 21 de diciembre, en La Habana, que el huracán Irma dejó a su paso por el territorio cubano una estela de pérdidas por 13 mil millones 185 mil de dólares, pero ningún ciudadano quedó abandonado a su suerte.

En su intervención en la clausura del décimo y último período ordinario de sesiones de la presente Legislatura de la Asamblea Nacional (Parlamento), el primer mandatario recordó que el ciclón fue el evento meteorológico más poderoso de la historia del Atlántico y en el caso de Cuba asoló 12 provincias; es decir, a la mayor parte del territorio nacional.

Destacó que fueron cuantificados daños en instalaciones de educación, salud, turismo, viales, redes eléctricas y de telecomunicaciones, cultivos varios, unidades pecuarias y avícolas.

"Por primera vez, un fenómeno de esa naturaleza produjo la interrupción del sistema eléctrico nacional en todo el país", acotó.

Añadió el General de Ejército que tales sucesos pusieron de manifiesto el espíritu de resistencia y victoria del pueblo, que con organización, disciplina y solidaridad enfrentó el evento y la etapa de recuperación.

"Nadie quedó desamparado; el gobierno revolucionario adoptó medidas para facilitar la adquisición de materiales de construcción y bienes de consumo de primera necesidad con destino a los damnificados", enfatizó el estadista.

Dijo que pese a las pérdidas materiales, se logró preservar los servicios de educación y salud, así como sostener la estabilidad epidemiológica. También lamentó la muerte de 10 personas durante el embate del huracán.

Ratificó, además, que el gobierno priorizará en 2018 y en los años siguientes la edificación de viviendas más sólidas y resistentes en las comunidades con mayores afectaciones.

"Lo anterior será una prioridad en el Plan de la Economía Nacional para el próximo año y en los venideros", comentó el gobernante, que solicitó potenciar la fabricación local de materiales de construcción como una vía para solucionar "el viejo problema de la vivienda".

Apunta la información de la **agencia Prensa Latina** que Raúl apreció la destacada actuación de las estructuras y mecanismos institucionales creados en el país para actuar ante emergencias.

"Los resultados en el enfrentamiento de Irma y las experiencias acumuladas ante fenómenos similares, confirman la vigencia y la validez de la doctrina de Guerra de Todo el Pueblo, y la organización del sistema defensivo territorial para resistir ante cualquier evento extremo a manos de la naturaleza o de cualquier otra índole", aseguró.

El presidente cubano también agradeció de manera especial la solidaridad internacional por parte de gobiernos, diversas organizaciones y amigos de nuestro país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/150866-cuba-presidente-raul-castro-valora-estragos-por-huracan-irma>



Radio Habana Cuba